Humberto Manuel Balbuena Pérez

RESUMEN

Abogado especialista en regulación de servicios públicos, derecho administrativo, derecho de la competencia, derecho minero, con experiencia en derecho ambiental.

Titulado como abogado por la Pontificia Universidad Católica del Perú, además cuenta con una Maestría de Regulación de los Servicios Públicos por la Universidad del Pacifico y con un Máster en Gestión de Infraestructuras por la Universidad Politécnica de Cataluña de España; así como, con estudios de postgrado en derecho minero y gestión socioambiental por la Universidad del Pacífico.

Actualmente se desempeña como Coordinador encargado de la Coordinación General del Servicio de Información Nacional de Denuncias Ambientales del Organismo de Evaluación y Fiscalización Ambiental (OEFA); Presidente de la Comisión de Transferencia de Funciones Produce – OEFA; y Coordinador de Entidades de Fiscalización Ambiental Nacionales en la Subdirección de Supervisión a Entidades de la Dirección de Supervisión.

Se desempeñó como jefe de la Oficina Desconcentrada del OEFA en Ucayali, así como profesional I de la Subdirección de Supervisión a Entidades del OEFA, y ha sido abogado especialista en derecho administrativo en diversas entidades, como el Ministerio de Cultura, el Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de la Protección de la Propiedad Intelectual, el Ministerio de Justicia y Derechos Humanos, el Ministerio de Comercio Exterior y Turismo, la Autoridad del Servicio Civil y la Superintendencia Nacional de Aduanas y de Administración Tributaria.

Ha participado en el equipo de redacción de diversas publicaciones en materia ambiental y autor de artículos en materia ambiental y derecho administrativo.

Es miembro del Consejo de Egresados del Círculo de Derecho Administrativo – CDA de la Pontificia Universidad Católica del Perú. Ha sido Director de la Comisión de Investigación y Publicaciones y Director de la Comisión de Eventos Académicos.

EDUCACIÓN

Universidad del Pacifico

Maestría de Regulación de los Servicios Públicos (2013)

- Pontificia Universidad Católica del Perú
 - Título de Abogado (2013).
 - Grado Académico de Bachiller (2010)

ESTUDIOS DE ESPECIALIZACIÓN

Universidad del Pacifico

Programa de Especialización en Derecho Minero, Gestión y Responsabilidad Socioambiental (2014)

Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas - UPC

Diploma en Derecho de la Construcción (2012)

ACTIVIDAD ACTUAL

 Coordinador encargado de la Coordinación General del Servicio de Información Nacional de Denuncias Ambientales del Organismo de Evaluación y Fiscalización Ambiental - OEFA

(Desde noviembre 2015 a la fecha)

Designado mediante Resolución de Presidencia del Consejo Directivo Nº 127-2015-OEFA/PCD. El Servicio de Información Nacional de Denuncias Ambientales, es la Coordinación General encargada de recibir, registrar las denuncias de carácter ambiental de la ciudadanía en general; coordinar la atención de la misma con la Dirección de Supervisión, y en base a las acciones realizadas por el OEFA o por la Entidad de Fiscalización Ambiental correspondiente, comunicar y mantener informado al ciudadano que presentó la denuncia ambiental, respecto de las acciones conducentes a atenderla.

 Presidente de la Comisión de Transferencia de Funciones Produce – OEFA (Desde octubre 2015 a la fecha)

Encargado de la viabilizar, supervisar y organizar la transferencia de funciones en materia de fiscalización ambiental del sector industria del Ministerio de la Producción al OEFA.

 Coordinador de Entidades de Fiscalización Ambiental Nacionales en la Subdirección de Supervisión a Entidades de la Dirección de Supervisión (Desde agosto 2015 a la fecha)

Encargado de la coordinación con las Entidades de Fiscalización Ambiental (EFA) de ámbito nacional, de la organización y programación de las supervisiones del OEFA a dichas entidades así como de realizar las coordinaciones relacionadas a las mesas de trabajo que involucren coordinaciones del OEFA con las mismas. Asimismo, es el encargado de coordinar las comunicaciones a las EFA competentes respecto de las denuncias ambientales derivadas del Servicio de Información Nacional de Denuncias Ambientales; así como la atención de consultas relacionadas a las Fiscalías especializadas en materia penal.

EXPERIENCIA PROFESIONAL

 Jefe de la Oficina Desconcentrada de Ucayali del OEFA (De abril a julio de 2014)

Encargado de la implementación, organización, dirección y funcionamiento de la Oficina Desconcentrada de Ucayali; así como de la organización del trabajo realizado por los especialistas ambientales y legales.

 Profesional I de la Subdirección de Supervisión de Entidades de la Dirección de Supervisión del OEFA (2014)

Se desempeñó como especialista legal en supervisiones ambientales realizadas a EFA de ámbito nacional y local; así como elaboración de documentos relacionados al desempeño de la función de supervisión de entidades. Asimismo participó del desarrollo de la estructura de los procesos con la finalidad de aplicar para la certificación de calidad del OEFA. Además participó en la elaboración y revisión de diversas publicaciones en materia ambiental.

 Abogado especialista en derecho administrativo del Ministerio de Cultura (2013)

Absolución de consultas legales relacionadas a temas de materia administrativa de la Dirección de Certificaciones y la Dirección de Calificaciones; además de absolver consultas en los procedimientos de CIRA, PEA, PIA, y PMA.

PUBLICACIONES

- **Fiscalización a puertos**. En: Suplemento "Jurídica" del diario oficial El Peruano, de fecha 1 de diciembre del 2015.
- Actividad Económica Responsable. En: Suplemento "Jurídica" del diario oficial El Peruano, de fecha 19 de agosto del 2014.
- Coordinador del equipo de redacción de la publicación "El Control ambiental en el Poder Ejecutivo". Diciembre, 2015.

IDIOMA EXTRANJERO

- 2010, Inglés Norteamericano Nivel Intermedio. Instituto Peruano Norteamericano
- 2012, Italiano Nivel Básico. Instituto Italiano de Cultura de Lima.

CONOCIMIENTOS INFORMÁTICOS

 Conocimientos en Microsoft Office: Windows XP, 7, 8, Word, Excel, Power Point, y Corel Draw - Nivel usuario